



Communiqué de presse

Absence d'engagements de la ministre : la FSU coupe court aux discussions.

Lors de l'audience avec la FSU, la Ministre a dit „regretter“ ses propos mais, sur le fond, elle a refusé de prendre le moindre engagement, pas même celui de rouvrir le dossier salarial et la question des conditions de travail. La FSU a donc coupé court aux discussions sur les autres sujets car il y a un préalable : donner des gages concrets pour que le service public d'éducation fonctionne.

Bagnolet le 15 janvier 2024